

Reivindica la FAO papel de los expertos en políticas alimentarias



Roma, 21 abr (RHC) La Organización de la ONU para la Alimentación y la Agricultura -FAO-, reivindicó el papel de los expertos en políticas nutritivas de las inversiones en la agricultura, a fin de garantizar que las personas con inseguridad alimentaria tengan mayor acceso a dietas sanas.

El especialista de la FAO, Karel Callens, precisó que la inversión NO solo consiste en aumentar la productividad, sino también en contribuir a una mejor nutrición.

También manifestó que mediante una iniciativa conjunta financiada con casi 40 MILLONES de euros, ese organismo de la ONU y la Unión Europea buscan actualmente especialistas en esa materia para proporcionar asistencia técnica hasta en una treintena de países en desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91292-reivindica-la-fao-papel-de-los-expertos-en-politicas-alimentarias>



Radio Habana Cuba